

Tom Bräunlich/Luisa Eis verabschieden sich vorerst vom aktiven Turniertanzsport

- Allgemeines

Tom Bräunlich/Luisa Eis (Creativ Club) verabschieden sich vorerst vom aktiven Turniertanzsport. Die Beiden haben sich diese Entscheidung nicht leicht gemacht, aber die Verpflichtungen gegenüber Schule, Ausbildung und Studium erlauben es ihnen nicht mehr die nötige Zeit aufzubringen, um den Berliner Tanzsport als Kaderpaar national und international entsprechend zu repräsentieren. Sie werden weiterhin trainieren und aktive Mitglieder des Creativ Clubs bleiben und schließen eine Rückkehr auf das Parkett nicht aus. Tom und Luisa bedanken sich für die jahrelange Unterstützung, die sie als Kaderpaar erhalten und immer sehr geschätzt haben.

09.02.2013 10:03 von Sibylle Schmiel